

GO.WEB.ID

BP Batam Sambut Rencana Investasi Timah CNGR Advanced Material

Zulfahmi - [BATAM.GO.WEB.ID](https://www.batam.go.web.id)

Sep 27, 2024 - 16:21



Batam - Pesona investasi Kota Batam memang tidak ada habisnya. Kali ini, Badan Pengusahaan Batam (BP Batam) menerima kunjungan kerja perusahaan asal Tiongkok, CNGR Advanced Material Co.,Ltd, Jumat (27/9/2024) di Marketing Center BP Batam.

Sebanyak 15 orang rombongan CNGR yang dipimpin oleh Vice President CNGR

Advanced Material Co.,Ltd, Zhu Jiangang diterima oleh Kepala Biro Humas, Promosi, dan Protokol, Ariastuty Sirait dan Direktur Lalu Lintas Barang dan Penanaman Modal, Surya Kurniawan Suhairi beserta jajaran.

Pertemuan ini dihelat sebagai ruang diskusi dan konsultasi rencana investasi CNGR Advanced Material Co.,Ltd khususnya mengenai industri hilirisasi timah.

CNGR sendiri merupakan perusahaan yang bergerak di sektor industri energi sekaligus pemasok global untuk baterai lithium asal Tiongkok. Perusahaan ini telah berkembang di beberapa negara, seperti Eropa, Amerika Serikat, Jepang, dan Korea Selatan.

CNGR saat ini juga tengah gencar melebarkan sayap bisnisnya di Finlandia, Moroko, dan Indonesia.

Vice President CNGR Advanced Material Co.,Ltd, Zhu Jiangang, mengatakan upaya ekspansinya berbuah manis, yang mana kini telah mencapai realisasi investasi hingga USD 7 miliar serta menyerap 8.000 pekerja di Indonesia.

Kehadiran CNGR di Kota Batam merupakan hasil dari upaya Kawasan Industri Tunas yang dipimpin oleh Chrispin Andereas selaku Direktur.

“Kami melihat potensi pasar di Kota Batam yang besar di Indonesia. Bersama Kawasan Industri Tunas, kami ingin tahu lebih lanjut bagaimana proses investasi beserta dokumen pendukung yang diperlukan di sini,” ujar Zhu.

Pertemuan tersebut berlangsung dengan baik dan interaktif. Zhu beserta rombongan secara aktif mengajukan pertanyaan seputar mekanisme impor-ekspor, pengelolaan limbah, dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Zhu secara terang-terangan mengatakan, penjelasan yang ia terima sangat lengkap dan menjawab semua pertanyaan esensial seputar rencana bisnis CNGR.

“Kami sangat mengapresiasi penjelasan BP Batam seputar mekanisme investasi industri timah beserta dokumen yang diperlukan. Dan kami juga berterima kasih atas upaya BP Batam yang sepenuh hati mendukung rencana investasi kami di Kota Batam. Kami berharap rencana ini dapat terwujud segera,” kata Zhu antusias.

Kepala Biro Humas, Promosi, dan Protokol BP Batam, Ariastuty Sirait menyambut baik respon positif Zhu dan tim.

Ia dengan gamblang menyatakan kesiapan BP Batam untuk mendukung penuh rencana berusaha CNGR.

“Salah satu tugas BP Batam adalah meningkatkan realisasi investasi di Kota Batam. Jadi jangan khawatir, BP Batam akan berkomitmen penuh dan mendukung rencana hilirisasi timah CNGR di Kota Batam sesuai peraturan yang berlaku,” pungkas Ariastuty.